



UND LOS: Aragon-Chef Steffen Dreßler (rechts) bei der Grundsteinlegung mit Stadtbaurat Uwe Bodemann (von links), Heiko Szczodrowski vom Endinvestor Commerz Real AG und Bezirksbürgermeisterin Edeltraut-Inge Geschke.

Foto: Wallmüller

Aragon baut für Studenten

HANNOVER. Mehr Wohnraum für Studenten: An der Schulenburger Landstraße hat die Aragon Immobilienprojekt am Donnerstag den Grundstein für den Neubau eines Studentenwohnheims gelegt.

In dem Komplex entstehen 241 dringend benötigte Apartments für Studierende, die laut Planung ab Frühjahr 2021 bezugsfertig sein sollen.

Alle 21 bis 25 Quadrat-

meter großen Apartments werden mit Pantry-Küchen ausgestattet und voll möbliert zur Vermietung angeboten, teilte die Aragon Immobilienprojekt mit. Geplant sind außerdem großzügige Gemeinschaftsflächen, eine Dachterrasse sowie ein Concierge.

Das neue 13-geschossige Gebäude – entworfen vom Schweizer Architekt Max Dudler – entsteht auf dem Gelände der ehemaligen

Sorst-Fabrik in Hainholz, die Projektkosten sollen nach früheren Angaben bei 30 Millionen Euro liegen. Neben den Studentenapartments sind bereits Seniorenwohnungen in einem eigenen Komplex errichtet worden.

Das Grundstück zwischen Schulenburger Landstraße und Voltmerstraße hat Aragon-Chef Steffen Dreßler im Jahr 2015 erworben.